

Fecha: 26-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Regata Aramco Chiloé Bicentenario arrancó en modo solidaridad

Pág. : 10
Cm2: 270,0
VPE: \$ 649.419Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Acción hasta el 31 de enero

Regata Aramco Chiloé Bicentenario arrancó en modo solidaridad

Los veleristas y las empresas Esmax y Australis realizarán aporte en favor de los damnificados por los incendios.

Junto con el anuncio de una serie de iniciativas de apoyo social, comenzaron las actividades oficiales de la Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026, el evento náutico más importante de la temporada, que se disputará en aguas del archipiélago hasta el 31 de enero.

En medio de las inscripciones y pesajes de tripulantes de este sábado en el Centro Náutico de Quinché, Alejandro Bacot, gerente del evento, confirmó que, en alianza con Desafío Levantemos Chile, los veleristas, la organización, Esmax -una empresa Aramco- y Australis, realizarán un aporte en ayuda de las familias damnificadas por los incendios en las regiones de Ñuble y Biobío.

Edgardo Escobar, Gerente General de Esmax, una empresa Aramco, destacó que "nuestros valores de cercanía y hacerse cargo se relacionan muy bien con el trabajo en equipo de la Regata Aramco Chiloé Bicentenario y con estas acciones solidarias, las que a su vez conectan con un sentimiento de colaboración y apoyo muy arraigado en nuestro país".

Los navegantes también par-

ticiparán en dos acciones sociales en directo beneficio de las comunidades chilotas: "Una rifa solidaria en favor de la hospedería del Hogar de Cristo en Castro, destruida por un lamentable incendio a comienzos de 2024; y la donación de un equipo médico dental en Mechuque, para que sus habitantes puedan acceder a prestaciones oportunas. Este aporte lo vamos a realizar en conjunto con la Armada de Chile y con nuestros deportistas, en el marco de la visita médica que está realizando personal naval en el archipiélago", dijo Bacot.

La Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026 cuenta con el apoyo de Aramco, Australis, Bupa Seguros, SAAM y Coca Cola, con la colaboración de Oceanic Chile y Windmade, y el patrocinio de la Armada de Chile y el Centro Náutico Chiloé de Quinché.

Ayer se realizó el tradicional desfile náutico en Castro, frente a las autoridades embarcadas en el buque Slight de la Armada, seguido de la regata preparatoria. También se realizó la Reunión de Capitanes y la inauguración. Las pruebas puntuables se dis- putarán del 26 al 31 de enero.



Aportarán en alianza con Desafío Levantemos Chile.